

Opera dólar arriba de 13.0 pesos

Ricardo Jiménez

ricardo.jimenez@eluniversal.com.mx

El peso mexicano superó los 13.0 pesos en las negociaciones del viernes previo, en una sesión de nerviosismo de los intermediarios financiero tras la expectativa de la disminución en la calificación de los papeles soberanos de Estados Unidos por parte de la calificadora Fitch.

En ese contexto, el tipo de cambio peso-dólar en operaciones al mayoreo finalizó en un precio de 13.010 pesos, comparado con las últimas negociaciones del jueves pasado (12.9698 pesos), representó una devaluación de 0.31%, equivalente a un pérdida de 4.02 centavos, mientras las negociaciones al menudeo cerraron en 13.15 pesos.

Los analistas comentaron que el mercado de divisas nuevamente entrará en una fase de movimientos volátiles, bajo el pronóstico de observarse un rango de negociación entre 13.00 y 13.10 pesos en esta semana, derivado del "rumor" de un ajuste a la baja de la calificación para EU, además de la incertidumbre que existe en relación a que si España definitivamente pedirá ayuda al BCE para apoyar a su sistema financiero, el cual se encuentra con fuertes problemas de liquidez.

OTROS ELEMENTOS DEL REPORTE BURSÁTIL Y FINANCIERO:

<http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/index.html>